

# Modaes

Entorno

## Las exportaciones colombianas de moda se recuperan: crecen un 15,6% en abril

El sector tropieza pero no cae. Las ventas de moda colombiana al exterior se situaron en 72,9 millones de dólares en abril, produciéndose el mayor incremento de los últimos nueve meses.

Modaes  
1 jun 2018 - 00:00

Las exportaciones de moda colombiana se recuperan: crecen un 15,6% en abril

La moda colombiana toma aire en el extranjero. **El sector elevó sus exportaciones un 15,6% en abril con respecto a idéntico mes del pasado año, hasta alcanzar los 72,9 millones de dólares**, según cifras del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) de Colombia.

El resultado ha dejado fortalecido a un sector que había perdido fuerza más allá de sus fronteras, debido a los altibajos vividos en 2017 por la caída del consumo y la entrada de ropa de contrabando. De hecho, **las cifras de abril son las más altas desde julio de 2017**, cuando las ventas del sector a los mercados exteriores se dispararon un 26%.

El curtido y la confección son los subsectores que tiraron del tren del comercio exterior en el cuarto mes del año, al elevar sus volúmenes de negocio un 21,2% y 18,9%, respectivamente. Las exportaciones de curtidos se situaron en los 14,8 millones de dólares, mientras que las de la confección llegaron a los 37,5 millones de dólares.

**Las exportaciones de curtido y confección crecieron en abril un 21,2% y 18,9%, respectivamente**

1 / 2

<https://www.modaes.com/entorno/las-exportaciones-de-moda-colombiana-se-recuperan-crecen-un-156-en-abril>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# Modaes

---

Mientras tanto, la industria de la confección de prendas de vestir, con excepción de las de las prendas de piel, enseñó el músculo en abril, al anotar unas ventas al extranjero que se situaron en los 35,9 millones de dólares, un 18,4% más que en el cuarto mes de 2017.

Por su parte, **las exportaciones del subsector de la fabricación de productos textiles crecieron moderadamente**, hasta los 20.505 millones de dólares, lo que representa un aumento de 6,7% respecto al mismo ejercicio del año anterior.

Con los resultados de abril, la moda colombiana deja atrás los nubarrones que aparecieron en marzo, cuando **las exportaciones del sector cayeron un 8,1%, hasta 68,5 millones de dólares, impactando en los datos del primer trimestre del año. Entre enero y marzo, las exportaciones colombianas de moda se situaron en 186,1 millones de dólares, lo que supuso un descenso del 0,5%** respecto al mismo periodo del año anterior.